

 Enpresak**El grupo La Caixa, primer accionista de Telefónica con un 7,5% entre Critería y el banco en plena entrada del Estado***(ABC)*

El grupo La Caixa se convierte en el primer accionista de Telefónica al acaparar, ahora, el 7,5% del capital social; algo que se produce en plena entrada del Estado en la compañía y con los saudíes de STC también presentes. Por una parte, la Fundación 'la Caixa' aflora tener un 5% del accionariado, a través del holding inversor Critería Caixa; por otra, Caixabank mantendrá un 2,5%.

El crédito a Pamesa, de 250 millones, generó 10 millones de intereses a Mercadona*(Expansion)*

La cadena otorgó el préstamo pignorando parte de las acciones de Fernando Roig.

Magyar Vagon quiere abrir el mercado de metro y tranvía para Talgo*(El Correo Digital)*

El folleto de la OPA plantea crear un gigante europeo manteniendo autonomía financiera y control de patentes en el fabricante español

Accenture adquiere la consultora española de negocio y tecnología Axis Corporate*(El periódico)*

Accenture ha adquirido la consultora española de negocio y Tecnología especializada en servicios financieros Axis Corporate, una operación con la que la empresa expandirá su oferta en este sector y ayudará a las compañías nacionales a reinventar sus modelos de actividad, desarrollar nuevos productos y mejorar la productividad y eficiencia de sus operaciones, según ha explicado en un comunicado.

Reig Jofre invierte 5,8 millones en Leanbio y eleva su participación hasta el 24%*(Expansion)*

Los fondos obtenidos se destinarán a la integración de los procesos de desarrollo de activos biotecnológicos.

Agrolimen ficha como nuevo CEO a un directivo de Mars*(Expansion)*

El conglomerado propietario de GBfoods -la antigua Gallina Blanca- y Affinity Petcare elige a Juan Martín Alonso como primer ejecutivo en sustitución de Joan Cornudella, que se jubila.



Ekonomia

El fin de la 'Golden Visa' trasladará la inversión extranjera a Italia y Grecia

(El Economista)

El fin de la Golden Visa (visado dorado) borra a España del foco de las fortunas extranjeras para lograr la residencia en nuestro país y traslada el atractivo a los países que aún mantienen este visado: Italia, Grecia, Malta y Hungría, aunque muy especialmente a los dos primeros.

Los elevados precios del aceite agotan las plantas de olivos

(El periódico)

Los agricultores que quieran plantar olivos en España tendrán que esperar porque las plantas se han agotado en la mayoría de los viveros, ante el aumento disparado de la inversión en el olivar intensivo.

La inflación en España y en la UE cayó en febrero y es menos de la mitad de la de la OCDE

(El periódico)

La **inflación** interanual en España y en general en la Unión Europea (UE) **continuó bajando en febrero**, hasta quedarse en el 2,8 % interanual, con lo que pasó a ser **menos de la mitad de la media de la OCDE**, que se mantuvo sin cambios en el 5,7 %. Seguir leyendo....

El Gobierno propone recortar y penalizar la jubilación parcial

(El Correo Digital)

La reforma que plantea Elma Saiz perjudica a los autónomos, que tendrán que esperar a los 70 años para cobrar el 100% de la pensión, cinco años más tarde que ahora

La prórroga presupuestaria restará dos décimas al avance del PIB en 2024

(El Economista)

La prórroga presupuestaria tendría un impacto negativo en el crecimiento económico de España este año, reduciéndolo en dos décimas, según la Fundación de las Cajas de Ahorro (Funcas). Esta reducción se debería principalmente al efecto sobre el consumo público.

Finantzak

El neobanco Bunq toma la delantera en su sector al cerrar por primera vez un ejercicio con beneficios

(El periódico)

Primer gran neobanco europeo que cruza la barrera de la rentabilidad neta. Es decir, que empieza a ganar dinero con su negocio. La firma holandesa Bunq ganó algo más de 53 millones de euros con su actividad en 2023, un hito no solo para su propia empresa, sino también para un sector en el que no son habituales los números negros.

El gran family office de la 'jet set' catalana se transforma en gestora de capital riesgo

(Cotizalia)

Sandman Partners operará como SGEIC tras absorber la EAF a partir de la que realizaba el grueso del asesoramiento a los grupos familiares que son clientes

Santander rentabiliza su cartera de suelo y promoverá 2.000 viviendas

(Expansion)

LandCo, su promotora de suelo, logra el equilibrio en sus cuentas tres años antes de lo previsto y prestará servicios a terceros. Negocia con fondos y 'family office' para coinvertir en el sector.

Primeros signos de guerra hipotecaria en España

(El periódico)

La guerra hipotecaria en España ha comenzado. Es lo que opina Ricard Garriga, CEO del bróker inmobiliario Trioteca, testigo y parte integrante de los cambios en la evolución del sector inmobiliario español. Según su experiencia, los préstamos hipotecarios que concede la banca en España aplican ya condiciones mucho más ventajosas de lo que se publicita y están llegando ya al 2,4% o 2,5% de tipo fijo, por debajo del precio oficial del dinero.

Norbolsa iturria

Dokumentu hau fidagarritzat hartzen diren iturriak erabiliz prestatu du NORBOLSA, S.V.-k. Alabaina, ez da bertan jasotzen den informazioaren eta iritzien zehaztasuna, zuzentasuna eta osotasuna ziurtatzen eta ez da haiei buruzko erantzukizunik hartzen. Debekatuta dago osorik edo zatiren bat berregitea edota banatzea eta beste edozein baliabide erabiltzea. Mesedez, kontsultatu Norbolsaren lege-ohar hau : https://broker.norbolsa.com/avisos/aviso_legal_eu.pdf eta jokabide-kodea : https://broker.norbolsa.com/norline/v2/i9573/comun/eu/pdf/comun/mifid_11.pdf